



Pour diffusion immédiate

## COMMUNIQUÉ

### *Inauguration de la nouvelle bâtisse SOS Accueil*

**Saint-Raymond, le 29 mai 2024** – La nouvelle bâtisse SOS Accueil a été inaugurée aujourd’hui en présence des nombreux partenaires impliqués dans le projet de construction. L’événement était aussi l’occasion de souligner la contribution des grands donateurs à la campagne de sociofinancement qui étaient également conviés à l’inauguration.

#### **Des installations qui permettent de mieux répondre aux demandes des communautés**

La construction du nouveau bâtiment a débuté à la fin de l’été 2023 et s’est échelonnée sur trois mois. Le SOS Accueil a ouvert ses portes le 1<sup>er</sup> février dernier. Le nouveau bâtiment a été construit sur le même terrain que l’ancien et a été conçu afin de pallier tous les manques et les désavantages que les locaux comportaient. Le bâtiment a cependant été positionné et construit afin de remédier à la zone inondable qui se trouve à proximité. L’immeuble fait 5000 pieds carrés sur un seul étage comparativement à 3900 pieds carrés (ancien bâtiment).

#### **Une œuvre collective pour nos communautés**

*« Grâce aux généreuses contributions de nos grands donateurs et de toute la population nous avons réalisé l’objectif de se doter de nouveaux locaux adaptés pour dispenser nos services. Nous avons rassemblé nos forces pour ensemble, contrer la pauvreté et soutenir ceux qui en ont besoin dans nos communautés. La mission du SOS Accueil n’a jamais changé, soit celle de soulager la pauvreté en fournissant des éléments essentiels à la vie, y compris de la nourriture et des vêtements aux personnes défavorisées. Merci de tout cœur à tous les donateurs », a déclaré Mme Reine Cayer, présidente du SOS Accueil.*

*« Mission accomplie en ce 29 mai 2024 et ceci, grâce à la collaboration des gens du milieu, des donateurs et des personnes intéressées par la mission du SOS Accueil. Merci à nos bénévoles, actuels et anciens; ce sont eux qui font tourner la roue du SOS Accueil depuis maintenant 53 ans. Le nouveau bâtiment assure la continuité de notre service et nous permettra d’atteindre les objectifs fixés dès le départ. Allons vers l’avenir et continuons notre mission auprès de nos différentes communautés : Rivière-à-Pierre, Sainte-Christine-*



*d’Auvergne, Saint-Léonard, et Saint-Raymond » a exprimé Mme Raymonde Gingras, fondatrice, administratrice du SOS Accueil et coprésidente de la campagne de sociofinancement.*

*« Au nom du conseil municipal et à titre de représentants des Raymondoises et Raymondois, j’aimerais remercier tous les donateurs sans qui le projet n’aurait pu voir le jour. Le conseil municipal a tenu sa promesse, soit de supporter l’équipe du SOS Accueil dans l’acquisition d’un nouveau bâtiment. La cohésion et les efforts de tous les intervenants réunis dans ce projet a été extraordinaire. Je suis fier de nous tous et je vous remercie de votre engagement », a mentionné le maire de la Ville de Saint-Raymond, M. Claude Duplain, également coprésident d’honneur de la campagne de sociofinancement.*

### **Une campagne de sociofinancement couronnée de succès**

Au total, la contribution de la campagne de sociofinancement à la construction est de l’ordre de 458 000 \$. À cela s’ajoute le montant de 400 000 \$ que la Ville de Saint-Raymond a versé au projet. Le budget pour la construction et pour les aménagements intérieurs et extérieurs a été respecté.

La campagne de sociofinancement a été un succès et nombreux sont les citoyens et les entreprises qui ont contribué à cette réussite. La campagne a débuté en mai 2023 et s’est conclue en novembre 2023. Voici les donateurs qui ont versé des montants supérieurs à 25 000 \$ :

- *Ville de Saint-Raymond*
- *Promutuel Assurance*
- *MRC de Portneuf (Fonds de la région de la Capitale-Nationale)*
- *Construction Côté et fils*
- *Mme Béatrice Barrette et M. Yvon Savard*
- *Scierie Dion et fils*
- *Fondation Famille Giguère*
- *Caisse populaire Desjardins de Saint-Raymond—Sainte-Catherine*
- *Club Lions St-Raymond*
- *M. Jacquelin Voyer*
- *Table de sécurité alimentaire de Portneuf*
- *Les Sœurs de la Charité de Québec*



### **Historique du projet**

À la suite de l'inondation historique de 2014, le SOS Accueil et la Ville de Saint-Raymond ont débuté des démarches afin de trouver de nouveaux locaux puisque le bâtiment avait besoin d'une remise aux normes et qu'un agrandissement était devenu nécessaire. Dans les dernières années, les lacunes du bâtiment actuel se faisaient de plus en plus nombreuses, notamment dû au manque d'espace pour recevoir les bénéficiaires confidentiellement, au manque d'espace pour préparer l'épicerie et les paniers de Noël et de Pâques, à l'accès difficile au 2<sup>e</sup> étage pour les personnes à mobilité réduite et à l'absence d'un quai de déchargement pour les camions.

### **À propos de l'organisme SOS Accueil**

Fondé en 1971, le SOS Accueil a pour mission d'offrir une aide alimentaire et vestimentaire aux gens qui vivent des difficultés financières et qui résident à Saint-Raymond, Saint-Léonard, Rivière-à-Pierre, Sainte-Christine et Lac-Sergent. En 2023, 130 bénévoles s'impliquent dans l'organisme et depuis les débuts du service, aucun salaire n'est versé. Le travail constant des bénévoles depuis la fondation du service permet de soutenir de nombreuses personnes et familles. Fort de l'appui des gens du milieu par les dons de vêtements, d'articles ménagers et de contributions financières, le SOS Accueil ouvre aussi ses portes pour la vente de ces articles à prix modiques.

-30-

### **Source :**

Geneviève Faucher, responsable des communications

418 337-2202 poste 109 – 418 873-7478

[genevieve.faucher@villesaintraymond.com](mailto:genevieve.faucher@villesaintraymond.com)

### **Pour information :**

Reine Cayer, présidente, SOS Accueil

418 337-6883

[info@sosaccueil.com](mailto:info@sosaccueil.com)